
«Воспитываем счастливых детей!» 
  
 

Воспитываем счастье: с чего 

начать? 
 

Воспитание ребенка начинается 

с семьи, а точнее с самих родителей. 

Именно от них зависит, каким станет 

их ребенок во взрослой жизни, и 

даже то, что он привнесет в 

воспитание уже своих детей. Знать 

бы только наверняка, как воспитать 

успешного и счастливого ребенка.  

 

 

В этом вопросе вам помогут такие советы: 
 

Начните с себя.  
Не зря фраза "Хочешь сделать мир лучше - начни с себя!" до сих пор 

пользуется огромной популярностью. Наши дети являются прямым отражением 

нас самих. Очень часто можно заметить, что, подрастая, дети привносят черты 

поведения своих родителей в свою повседневную жизнь.  
Поэтому, если вы хотите видеть своих детей счастливыми, станьте сами 

такими. Радуйтесь новому дню, ищите красоту во всем, следите за своим 

здоровьем и настроением, покажите своему ребенку, что эта жизнь прекрасна во 

всех ее проявлениях. 
 
Спокойствие.  
Очень важно не срываться по любому поводу на членах семьи. Вы как мать 

должны держать эмоциональную планку всей семьи. С вас берет пример ваш 

ребенок, никогда не нужно об этом забывать.  
Поэтому, если вас настигли какие-либо проблемы, переживания или плохое 

настроение, постарайтесь не выплескивать их на окружающих, а нивелировать 

негативные проявления. 
 

Поведение ребенка.  
Всегда следите за изменениями в поведении ребенка. Дети должны быть для 

нас как открытая книга. И если ребенок стал плохо себя вести, то это неспроста. 

Все процессы в жизни взаимосвязаны. А это значит, что ребенок вам хочет что-то 

показать. Стоит детально разобраться в причинах такого поведения, прежде чем 

принимать меры. 
 



Ребенок – личность.  
Одной из главных составляющих воспитания является принятие ребенка как 

личности. То есть это не просто тот, кого вы родили, а тоже человек — такой же, 

как и вы. 
Очень важно, чтобы ребенок чувствовал, что его любят и принимают таким, 

какой он есть. Это придаст ему сил и уверенности в себе. Ведь вы не пытаетесь 

его изменить, сделать таким, как хочется вам, а работаете над развитием его 

изначальных качеств. 
В связи с этим ни в коем случае нельзя вешать на ребенка "ярлыки". Даже 

для взрослого человека это является травмирующей ситуацией, а что уж говорить 

о шаткой психике ребенка. Постоянно говоря детям, что они грязнули, толстяки, 

дураки и прочее, вы заранее программируете их на соответствие этим словам. 

Ведь родитель для ребенка — это первый авторитет, и он подсознательно к вам 

прислушивается. 
 

Если вы хотите в семье воспитывать счастливых детей, то уважайте все, что 

они говорят и делают. Все их желания и действия должны быть учтены. Поэтому 

правильным будет прислушиваться к мнению ребенка, особенно в решении 

семейных вопросов. 
 

 Отсюда также вытекает то, что общение с ребенком не должно строиться в 

системе "командир - подопечный". Важно говорить с ним спокойно и мирно, без 

ссор, криков и претензий. Поверьте, так дети понимают лучше. 
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